

1/20

藍染め・格子のお披露目 智頭宿魅力アッププロジェクト

百人委員会高校生の部で毎年行っている「智頭宿魅力アッププロジェクト」の一環として、今年も智頭農林高校生が藍染めのれんやのぼり旗、木の格子を制作し、町内の商店へと贈りました。

お披露目会には制作した智頭農林高校の生徒たちや作品を依頼した商店関係者、金児町長らが出席しました。生徒たち、制作に関わった藤縄建具・ちづぶるーからの話の後、実際に店舗に作品を設置したということです。



お披露目会の様子

1/11

交通ルールを守ろう！ ちづ保育園が感謝状を授与されました

ちづ保育園の交通安全活動に対し、智頭警察署より感謝状をいただきました。園外に出かけるときは、「みぎをみて ひだりをみて もういちどみぎをみて だいじょうぶです」と交通安全に努めています。

智頭警察署作成の「♪えがおでわたろう♪」の曲に合わせ、年長児がダンスを披露したことをきっかけに、交通安全指導日には曲を流し、いつでもどこでも交通ルールが守れるようにと取り組んでいます。



表彰された
ちづ保育園の皆さん

2/4

第24回智頭宿雪まつり 雪景色と灯りの小路

恒例行事となっている「智頭宿雪まつり」が開催され、風情ある町並みを白い雪と灯籠の灯りが飾りました。今年はコロナ前と同様に多数の屋台が出店し、昼前から多くの人で賑わった智頭宿。日が落ちるにつれ灯籠に照らされた幻想的な景色が浮かび上がりました。冬の寒さの中、カラフルなわたがしやクレープなどを持った親子連れや観光客が景色を楽しんでいました。



人気のフォトスポットとなつた上町町内会制作のうさぎの雪像

1/27

立ち往生の車に支援 平井知事から感謝状が授与されました

断続的な雪が降り続き記録的な大雪となった1月末。山郷地区福原の国道ではトラック等約90台が約7時間立ち往生しました。

この時、ドライバーを支援した近隣住民の皆さんが平井知事から感謝状を授与されました。近くに住む葉狩裕也さんらはドライバーに声をかけながら菓子やパンを配って回り、トイレの貸し出しなどを行ったということです。



支援活動を行った大藤克典さん、葉狩裕也さんらと感謝状を贈った平井知事